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物価上昇における価格とコストについての考え方 
 全ての物には価格が形成されています。その中には原料コスト・人件費・製造コスト・儲

け等が相まって価格表示されています。 
 しかしそれだけで価格が形成されているのでしょうか。社会における個人が公的なサー

ビスを受けている負担・社会生活で受けている共有部分の負担・世界的な繋がりにおいて発

生する公的な負担・パンデミック等の全く予想できない災害が発生した時の負担・裕福な方

がそうでない方達を助ける負担、そういう全てのサービスを含めて価格が形成されている

のです。 
 日本人の幸福を守る為に現行憲法の中で色んな工夫を用いたやりくりをしてきたのです

が、それは多大なコストがかかることです。そのコスト分を含まないで経済活動をしてきた

のではないでしょうか。 
平和を維持する為には多大なコストがかかると言うことに耳を傾けて来なかった事実は

現実社会を生きている我々は感じなければならないのではないでしょうか。 
日本人が、世界の色々な激しい流れに、ついて行けていない事実を直視する必要があるの

ではないでしょうか。今回ウクライナで起こった事が中東で起こる可能性は十二分に有り

ます。其のことも含めて物のコスト意識をそろそろ考え直すきっかけになると良いなと思

います。 
石油価格の上昇等の事で肌身に感じてきていると思いますが、もっと現在のウクライナ

情勢が悪化した場合の事なんて想像もできません。 
小麦の 25％はロシアとウクライナが生産地です。その地域からの輸入ができなくなった

らどうします。買える外貨が有るにも関わらず買えないのです。 
 現実に物の価格が世界中で上がっていますが、物の価格には原料コスト・人件費・製造コ

スト・儲け等以外のコストも本来含まれているべきだと考えています。 
 アメリカ人が話す「得だから色んな地域から買うのです。買えなくなったら他で買います」

という言葉があります。この言葉こそ経済安全保証その物です。岸田政権以前から政府でこ

のことは議題になっていましたが、何故か話題になっていませんでした。 
 アメリカは確かに世界一の軍事力備を持っています。その圧倒的パワーも、イラク戦争と

アフガン問題で多大の出費と尊い人命を犠牲にしてきたのです。そのアメリカが今回ウク

ライナに介入しないことは新聞紙上に書かれています。 
 我々日本人は 30 年間継続したデフレ経済から、低成長でも成長する日本社会にする以外

に選択肢が無い【日本人を守る為にはコストが掛かる。その為にも生産性向上と・国民の所

得がアップする経済成長が必要】と考えると、物の価格が上がり、国民の所得も上がる健全

な社会にする為にも、我々経営者は如何に生産性を上げた良質な商品を納得して購入して

頂ける価格に引き上げることに躊躇したら駄目だと思います。 



服部商店は努力を惜しみません。 
左の記事に掲載してい

る事実にほんの少しコメ
ントさせて下さい。 

１月２８日に開催され
た北海道旭川の旭川林産
協同組合の第４５２回北
海道産広葉樹市で、空知
単板工業の松尾社長とほ
んの数分間の会話です。
（以下参照） 

服部君、木は買えてい
ますか？（松尾社長） 

まずまず買っています
とお答えしました。（服部
雅章） 

楢原木の価格は昨年比
倍になっていますね。（松
尾社長） 

特に良材は価格上昇も
さることながら玉が非常
に少ないですね。（服部雅
章） 

単価は、期間は解らな
いが、しばらく下がらな
いですね。（松尾社長） 

小生は松尾社長と会う
のは 4 年位前に大阪の突
板業者の集まりに難波で
食事をした時、松尾社長
が弊社に来てくれた時。
弊社の研修旅行で空知さ
んの工場見学をした時等

を含めて 5 回程度だと思います。上記の新聞の記事は、広葉樹原料の価格推移について松
尾社長のお話が木材新聞に掲載されています。参考にして下さい。 



 コビット 19 が蔓延する 2020 年以前の風潮は塩ビシートに突板が元々持っていたシェ
アを食いつくして塩ビシート業界に良いイメージは全くなかったようです。 

【塩ビシートＶＳ突板】でした。大阪の大手某化粧合板メーカーの社長曰く、金持ちは
突板を使い、そうでない人は塩ビシートを使えば良いと雄叫びを上げていたと記憶してい
ます。 

ところが最近の情勢は必ずしも SDGs 的発想ではありませんが、我々木材を扱っている
業者が塩ビシートを攻撃するのでもなく、共存をこちらから持ちかけるのでもない、第三
の道を選択しなければならないと考えているようです。 

2021 年の後半以降木材価格だけでなく、石油価格、穀物価格、鉱物資源価格、あらゆる
身の回りの資源の価格は物凄いスピードで上昇し続けています。前ページの空知単板の社
長との話のやりとりに出てくる、先々価格は下がらないと言う意味を真剣に考えると、現
実に昨今の広葉樹の価格が安過ぎたのかも知れません。 

植林材のヒノキ・スギがウッドショックの事はご存じだと思いますが、広葉樹のウッド
ショックがどの様な影響を日本のマーケットに及ぼすのか解りませんが、針葉樹とは違う
ウッドショックになるかも知れないと思っています。 

広葉樹の仲間で最もポピュラーな楢材についてお話させて下さい。 
およそ 30 年前に国内産楢材が大量に消費されていた為にほぼ枯渇しました。次に中国

材に替わりました。そして１５年位昔にロシア材に替わってきました。最近はアメリカ材
が主体になってきています。 

そのあてにしているアメリカ材までコビット 19 の多大な影響を受けて暴騰しているの
です。 

小生も昨年 9 月から広葉樹の原木の仕入を始めましたが、ここまで価格上昇が顕著にな
るとは思いもしなかったです。 

（株）服部商店の服部雅章に勝負勘が有ったわけではありませんが、弊社の在庫品をご
購入頂いている御客様には安心してお商売をして頂けると確信しています。 

東北材の良質材の手当はできました。北海道産の良質材の手当もできました。アメリカ
材も一昨年より少ないですがコンテナ 3 本の手当もできました。アメリカ材の現地挽も良
質材の手当ができました。 

最高の産地の最高の品質の材を扱う弊社は、今後も信頼される物作りに邁進して、企業
努力も惜しまず、なおかつ生産性を上げる様に会社を盛り立てていきます。そして納得し
て頂ける品質の材を、納得してご購入頂ける価格に引き上げさせて頂きます。 

高かろう、悪かろうの商品提供は致しません。納得できる品質の材を納得して購入して
頂ける価格にてご提供させて下さい。 

御客様と一緒に繁栄できる様、最大限努力します。 
今後ともよろしくお願いいたします。 

 



服部商店から、オミクロン株セール 

ようやく落ち着きかけたオミクロン株です。皆様もガン
ガン木工を楽しんで下さい。 

2022 年 4 月１日～4 月２８日 

お得意先様向けのキャンペーン 

 

毎週先着にて、30,000 円以上（木材代金のみ・消費税・諸経費を除いて）御

買い上げの 5 名様に、アマゾンギフト券 5,000 円を差し上げます。 

 

新規のお客様限定のキャンペーンを実施 

 

50,000 円（木材代金のみ・消費税・諸経費を除いて）以上お買い上げの全員

に、アマゾンギフト券 10,000 円を差し上げます。 

 


